

【令和2年度の活動の重点】

- I 自主防災組織づくりと地域福祉の推進
- II 会員のニーズ（需要）に応じた事業おこし
- III 誰もが、安心・安全の環境づくり

本町町内会報

令和3年
第1号 1月号
全戸配布



新しい年を迎えて
～あけましておめでとうございます～

会長 藤下 義晴

新しい年を迎えるにあたり、会員皆様にとって本年も
良い年ありますよう、ご祈念申し上げます。

新しい年を迎えたが、旧年中は会員皆様には町内会活動に
ご協力を頂きました事に心から御礼申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス禍に見舞われ、大変不安を感じながら過ごした年でしたが、今年は何としても、終息して安心して暮らすことができる年になつてほしいと願うばかりです。

町内会活動に於いても、事業の中止など少なからず影響を受けましたが、予防対策を講じながら出来るものは実施してきました。

町内会は、地縁関係（同一地域に居住）が基盤になっていて、困ったときはお互いに助け合おうといった目的で、地域の住人同士の絆で成り立っている人的な組織であると思います。

近年は、「隣は何をする人ぞ・・・」の言葉のように、近隣関係が希薄になり、お互い無関心を装う事が多くなりました。さらに、個人情報保護の観点から助け合いに必要な情報を、頑なに伏せ、他人の介入を拒否する結果、不幸な事態を招いてしまうこともあります。

本年も、活動目標の重点であります「誰もが安心、安全の街づくり」は、本町町内会が目指す、「防災」、「地域福祉」、「親睦」、そして、「住みよい街を」が、すべての活動の原点である事を認識し、コロナ問題が終息するまでは、状況を判断しながら、町内会活動も可能な事業は実施していく予定です。

役員一同努力致しますので、会員皆様のご協力を宜しくお願ひ致します。

※裏に会員各位への大切なお知らせがあります。ご覧下さい。

総会・懇親会を中止のお知らせ

例年1月は本町町内会の総会・懇親会を開催する月です。年間の事業を総合的に評価し、次年度に向けての方針などを話し合う大切な場である総会、さらに、会員相互の親睦を深める機会でもある懇親会。

役員一同、例年通りの開催を目指し準備を進めてきましたが、今年は、コロナウイルス感染症の流行が現在も全国的に拡大しており、函館・道南地区に於いても毎日のように陽性者がいるなど、予断を許さない状況であります。

役員会で諮詢したところ、大変残念ですが、感染予防を優先的に考え、「密」になる懇親会は勿論のこと、総会も中止として、書面による決議とすることに決定しました。

なにとぞ事情ご賢察のうえ、ご了承いただきますようお願い申し上げます。

したがって、総会資料は1月15日（金）頃に皆様にお届けする予定ですので、どうか総会資料を熟読頂き、添付の書面決議書に必要事項を記入のうえ、同封の封筒に入れて、期日（1月24日）までに、班長さんに提出してくださいます。よろしくお願い致します。

なにとぞよろしくお願い致します。

提出の班長さん（敬称略）

- ・1班 大坂 滋 ・2班 鎌田麻未 ・3班 福田隆次
- ・4班 小浅綱代 ・5班 泊出 宏 ・6班 工藤勝利
- ・7班 甲谷 豊 ・8班 増永武雄

各班長さんは、翌25日（月）までに、会長藤下宅（65-2420）又は事務局長泊澤宅（65-1722）へ「決議書」をお届け下さい。

※総会議案書は1月15日（金）頃に配布します。

「愛し子の 健やかなる成長と 久遠の平和を」

これは、見晴公園にある「慈しみの碑」に刻まれたメッセージです。地球環境をはじめ、世界情勢は、今後どうなるのかと気になることばかりですが、町内会のいろいろな活動も、広い意味では、この願いを少しでも進めることにつながっていると思います。

前途は遠い。そして暗い。しかし恐れはならぬ。恐れない者の前に道は開ける。行け。勇んで。小さき者よ。

これは、有島武郎の『小さき者へ』の結びの言葉です。妻に先立たれた父が母のない三人の子に与えた言葉です。

報道では医療に携わる方が「コロナを恐れて、人を恐れず」と今も日々戦っています。私達も「恐れない者の前に道は開ける」を心に留めて進みたいと思います。

令和3年の新しい年が少しでも実り多い年になりますように。。。
(これらは昨年の会報第1号と第5号に載せた言葉です。)

【1月の主な行事予定】

- 6日（水） 令和2年度・会計監査
- 9日（土） 令和2年度・第3回役員会
見晴振興会館 午後1時30分
- 13日（水） ごみステーション巡回
- 15日（金） 令和3年度・総会議案書配布
- 16日（土） 町内会資源ごみ回収日
- 24日（日） 令和3年度 定期総会
書面決議書提出締め切り日
- 27日（水） ごみステーション巡回

【お知らせ～年末・年始のごみ収集について】

・年末は30日まで通常収集。新年は、1月3日まで収集は休止。4日（月）より通常収集となります。ご注意下さい。

令和3年1月吉日

本町町内会会員各位

本町町内会
会長 藪下 義晴

寒冷の候、会員皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

また、日頃は町内会活動にご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、町内会報でもお知らせの通り、令和2年度は、全国に蔓延~~した~~したコロナウイルスによる影響で、当町内会に於いても予定していたが、中止せざるを得なかった事業も多々ありました。

そのような情勢下の為、事業支出額も当初予算に比して減額となりましたので、役員会で検討した結果、3年度への繰越額は例年通り30万円ほどを確保し、少しでも会員皆様に何らかの方法で還元するのが良いのでは、との結論になりました。

方法としては、時節柄、コロナ感染予防の為のマスクを、会員にお配りするなどの意見も出されました。いろいろ検討の結果、町内で利用出来る、

「七飯町アップル商品券【1千円券】」会員皆さんにお配りする事としました。

事情ご賢察のうえ、このような決定をご理解・ご了承下さり、何かにお役立て下さいますようお願い致します。

なお、「アップル券」は、後日各班長さんから、直接会員皆様にお届けしますのでお受け取り下さい。

ごみステーションは、「地域の顔」です
ごみ出しは、指定の袋、指定の日を守りましょう。